

Comment faire Église sans son église?

Vendredi le 6 février 2026, à 18h00, vous êtes invités à l'église de Saint-Polycarpe pour réfléchir sur l'avenir de la communauté chrétienne de Saint-Polycarpe, même sans église. La soirée débutera avec un petit goûter suivi d'un échange sur les attentes de chacune et chacun.

Suite à cette soirée il nous sera plus facile de définir les prochaines étapes pour notre avenir en tant que communauté au moment où la vente de l'église sera finalisée.

Merci de promouvoir cette rencontre autour de vous!

Ronald Blanchet (marguillier de la paroisse Notre-Dame-des-Champs)

Hymne du Bréviaire en la Fête du Baptême du Seigneur

Peuples, criez de joie et bondissez d'allégresse : **le Père envoie son Fils manifester sa tendresse**. Ouvrons les yeux : Il est l'image de Dieu pour que chacun le connaisse.

Loué soit notre Dieu, Source et Parole fécondes : ses mains ont tout créé pour que nos coeurs lui répondent. Par Jésus Christ, Il donne l'être et la vie : **en nous sa vie surabonde**.

Loué soit notre Dieu qui ensemente la terre d'un peuple où **son Esprit est plus puissant que la guerre**. En Jésus Christ, la vigne porte du fruit quand tous les hommes sont frères.

Peuples, battez des mains et proclamez votre fête : le Père accueille en lui ceux que son Verbe rachète. **Dans l'Esprit Saint**, par qui vous n'êtes plus qu'un, **que votre joie soit parfaite**.

Campagne de souscription pour une nouvelle fournaise à l'église Sainte-Marthe

Où en sommes-nous le mardi 6 janvier 2026? **28 280.00\$**

On attend, avec beaucoup d'espoir, les résultats officiels de la soirée du 12 décembre.

Objectif : 40 000.00

Campagne de financement CGA 2025-2026 (Contribution Générale Annuelle) pour la paroisse Notre-Dame-des-Champs

Où en sommes-nous le mardi 6 janvier 2026? **33 238.89 \$**

Si des personnes désirent recevoir le Feuillet paroissial, par courriel

Appelez au bureau de la paroisse (450) 265-3213 pour donner votre adresse courriel.

Dimanche 11 janvier 2026

Le Baptême du Seigneur (Année A)

« Toi, tu es mon Fils bien-aimé; en toi, je trouve ma joie. »

Le baptême de Jésus, par Jean-Baptiste, dans le Jourdain fut un moment d'espérance pour l'humanité. Au temps de Jean-Baptiste, le système religieux et le système politique étaient souvent malheureusement « oppressifs ». Jean-Baptiste a alors déclenché un mouvement de renouveau et de conversion.

Jésus se fait alors baptiser par Jean pour être solidaire de l'être humain qui aspire à une vie meilleure. En communion avec ce monde, Jésus ouvre son cœur et son être à l'Esprit du Père, c'est-à-dire à ce mouvement inconditionnel de l'amour de Dieu pour tout être humain. Une création nouvelle est en train de naître quand le Père dit sur Jésus : « Tu es mon Fils bien-aimé; en toi, je trouve ma joie ».

La belle aventure de l'annonce de l'Évangile commence. Beaucoup de personnes dont le cœur est blessé ou la vie menacée, au contact de Jésus, retrouveront leur dignité de frères et sœurs dans la communauté.

À mon baptême je suis devenu chrétien. Étant petit enfant, ce sont mes parents, mon parrain et ma marraine, qui ont pris l'engagement pour moi à répandre la bonne odeur de l'Évangile. À ma confirmation, c'est moi qui ai pris l'engagement de témoigner que Jésus est ma lumière, qu'avec Lui ma vie goûte bon, que sa résurrection est source d'espérance et que je suis toujours confiant dans l'amour du Père.

Le baptême engage sur un chemin de liberté, la liberté des enfants de Dieu. Ce chemin consiste par l'action de l'Esprit Saint à avoir envie de faire de mon pire ennemi mon meilleur ami. Drôle d'idée! Mais c'est la condition pour ressentir au maximum la Joie de l'Évangile.

Le baptême est une seconde naissance. Pour que l'humanité renaisse à l'espérance, prenons le temps chaque jour de ré-entendre cette parole imprimée au plus profond de notre être le jour de notre baptême : « Tu es mon enfant, je t'aime, ma joie est en toi, je t'ai choisi pour une mission, je serai toujours avec toi ».

Frère Germain Gilbert

Communauté de Ste-Justine

Samedi 10 janvier 16h30 :

Clément Ranger – parents et amis	16443
Germaine Lortie – parents et amis	16505

Samedi 17 janvier 16h30 :

Marcel Fournier – Liliane Ricard	17299
Cécile G. Fournier – sa fille Jeannine	17503

Communauté de Ste-Marthe

Dimanche 11 janvier 9h30 :

Réjeanne Felix – parents et amis	17461
Thérèse Meloche Grenier – parents et amis	15534
André Quesnel (31 ^e anniv) – son frère Yvon Quesnel	17356

Dimanche 18 janvier 9h30 :

Gérald Lalonde – parents et amis	16796
Jacques Verdonck – parents et amis	16370
Louisa Gauthier Charlebois (15 ^e anniv) – ses enfants	17536

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 11 janvier 9h30 :

En Action de Grâce – Lise et Henri Aumais	17349
---	-------

Dimanche 18 janvier 9h30 :

Ernest Campeau – parents et amis	17277
Micheline Bourgon – parents et amis	17312

Mardi 20 janvier 9h30 : (Résidence du Coin)

Jean-Guy Pilon (2 ^e anniv) – Monique et Clément Sirois	17425
---	-------

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 11 janvier 10h45 :

Raymond-Marie Lalonde et Claude Langlois – Famille Normand Ménard	15835
Claire Campeau Payment – parents et amis	15895
Andréa Sabourin Ménard – parents et amis	16145
Lucienne Cadieux Bourgon – parents et amis	16256

Jeudi 15 janvier 9h30 : (Seigneurie Soulange)

Aux intentions des paroissiens de Notre-Dame-des-Champs – Frère Germain	17352
---	-------

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 18 janvier 10h45 :

Mercedes Daoust Charlebois – parents et amis	16415
Jeanne De Repentigny – parents et amis	16513
Georgette Claude – parents et amis	16633
Réjean Proulx – parents et amis	16717
Raymond Bourbonnais – parents et amis	16474
Lucien Cuerrier – son fils Michel	17365
Michel Legault – parents et amis	14463
Jacqueline Bourgon – parents et amis	14962
Famille Pierre, Napoléon et Émile Asselin – Gérard et Francine Asselin	15105
Louise Lalonde Ravary – parents et amis	15199

Communauté de St-Clet

Dimanche 11 janvier 10h45 :

Laurent Grenier – son épouse Rita	17483
Micheline Martin Therrien – parents et amis	17146

Dimanche 18 janvier 10h45 :

Lucie Levac – une amie, Noëlla	17423
Rémi Pharand – son épouse Liliane	17525

Montant des quêtes du Jour de l'An, des 3 et 4 janvier

	<u>Ste-Justine</u>	<u>Ste-Marthe</u>	<u>St-Clet</u>	<u>St-Télesphore</u>	<u>St-Polycarpe</u>
1^{er} janvier :	144.20	50.00	50.00		167.25
4 janvier :	82.00	185.00	84.00	155.00	208.00

Merci de votre grande générosité!

Collecte spéciale pour les Missions du diocèse de Valleyfield

Cette quête spéciale aura lieu **dimanche prochain le 18 janvier 2026**.

Elle a lieu chaque année le 3^e dimanche de janvier. Elle vise à soutenir le diocèse dans sa mission d'évangéliser dans d'autres Églises du monde, particulièrement en Amérique du Sud, par la formation des prêtres et des catéchistes et en collaborant avec des hommes et des femmes laïcs de notre diocèse engagés dans ces Églises en notre nom.

Merci de vous préparer à ce geste de solidarité missionnaire!